

Lembar Persembahan

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karuniaNya, sehingga perjuangan menyelesaikan kewajiban studi, telah sampai pada titik akhir yang akan menjadi awal dari fase kehidupan yang baru.

Skripsi ini kupersembahkan untuk keluarga saya, Dra. Hj. Endah Widiani, M.M.Pd, drh. H. Asep Setiawan, Muhammad Fakhri Ali, Muhammad Fadhil Syahri dan Muhammad Faais Abdan, yang menjadi motivasi terbesar dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih atas doa yang mengalir tiada henti, dukungan dan semangat yang tak kenal lelah. Terimakasih menjadi semangat hingga sampai pada pencapaian ini. Tak lupa kepada kedua kakek nenek saya, terimakasih atas nasihat, masukan dan wejangannya selama ini. Dan untuk seluruh keluarga saya yang telah memberi masukan, nasihat dan wejangan untuk saya dalam menyelesaikan studi ini. Dan untuk seluruh keluarga besar dari kedua orangtua saya

Terimakasih untuk sahabat saya sejak SMA, Andri Cahya Fadhillah, Fauzi Rahman dan Cheppy Harry Nugraha, terimakasih atas dukungan, do'a dan dorongannya. Sukses selalu untuk kita dimasa depan dan semoga kita tetap terus menjaga tai persahabatan dan silaturahmi.

Terimakasih untuk "Baroedak Waroenk", keluarga kedua saya selama bersekolah di Kuningan. Terimakasih atas motivasi, nasihat dan semangatnya.

Terimakasih untuk keluarga besar FLOORBALL UNJ, coach Rully, Ka Vita, Vigya, Acil, Khaidir Iddo dan seluruh keluarga besar FLOORBALL UNJ yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terimakasih atas dukungan, semangat, motivasi, nasihat dan wejangannya sehingga saya dapat menjadi seperti ini.

Terimakasih untuk OREK 2010, Adi, Sabil, Nelson, Aditrias. Jose, Silvi, Maya, Jumia, Fitri, Jecko, Daus dan semua OREK 2010 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terimakasih atas kebersamaannya selama ini, semoga kedepannya kita tetap dapat bersilaturahmi.

Terimakasih juga untu kosan RK, Bowo, Bhaskoro, Nanda, Acil, Iddo, Temon, Aan, Hadi, David, Evra, Gilang dan yang lainnya. Terimakasih atas kebersamaannya selama ini. Akhirnya lulus juga gue. hahahahaha

Terimakasih untuk Lusianawati Eka Putri, S.Pd, partner susah ataupun senang selama 4 tahun lebih. Terimakasih sudah menemani saya, yang tanpa lelah mau menemani, membantu, mensupport, mendoakan walaupun lagi keadaan sehat atau sakit. Tanpamu saya tidak bisa menyelesaikan studi saya ini. Semoga apa yang sudah kita rencanakan ke depannya dapat terlaksana, berjalan dengan baik dan lancar, dan mendapat ridho Allah SWT. Aminnn. Ditunggu wisuda ke-2nya ya ☺ Te Amo~